

Ihre ganz besonders; es ist für meine
bescheidene Editorenfähigkeit zu viel
der Ehre. Um eines besonders hervorzuheben,
ich bin vollkommen durch Sie überzeugt,
dass Ludwig offiziell kein Exemplar an
den Papst übersandt hat, das das berie-
gelte Exemplar ursprünglich jemand anders
zur Empfänger Rute (gleichgültig ob einer
Avignon. Cardinale oder einer weltlichen
Person) und das das sogen. Kanzlei-
exemplar später, vermöge der 1331 von
Ludwigs Gesandten vorgelegten und in
Avignon zurückbleiben möst. das